

## Dosen Unimal Latih Writing IELTS kepada Guru SMA/SMK se-Kota Lhokseumawe



Dosen Unimal melaksanakan pelatihan Writing IELTS kepada guru Bahasa Inggris di Kota Lhokseumawe Sabtu (05/11/2022). Foto: Kurniawati

**UNIMALNEWS|Lhokseumawe** – Sejumlah dosen Universitas Malikussaleh melaksanakan pelatihan Writing IELTS kepada guru Bahasa Inggris SMA dan SMK se-Kota Lhokseumawe pada hari Sabtu (5/11/2022). Kegiatan pengabdian ini merupakan bagian dari tri dharma perguruan tinggi.

Kegiatan yang dilaksanakan di SMK Negeri 1 Kota Lhokseumawe tersebut dihadiri oleh 22 peserta dari sekolah dalam wilayah administrasi kotamadya Lhokseumawe.

Pelatihan kepada guru Bahasa Inggris ini dilaksanakan oleh tim yang terdiri dari Teuku Azhari MEd, Dr Azhari, Dini Rizki MTESOL, dan dr. Juwita Sahputri MKT. Kegiatan ini dilaksanakan dari pukul 08.30 – 13.50 dan mengkaji tentang pola soal Writing IELTS baik task 1 maupun task 2.

Teuku Azhari selaku ketua tim pengabdian menyatakan bahwa dalam pelatihan ini para peserta diajarkan tentang detail struktur writing serta beberapa contoh soal dan latihan guna memperkuat pemahaman terhadap materi pelatihan.

“Writing masih merupakan salah satu skill IELTS yang masih dirasakan paling sulit, sehingga penguatan terhadap skill ini menjadi *concern* kami dalam melaksanakan kegiatan pengabdian ini”, ujar dosen Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan ini.

Para peserta terlihat antusias dan mengikuti pelatihan dengan tertib dan antusias serta menunjukkan minat yang baik dalam belajar. Zulina SPd, salah satu peserta bertanya tentang manfaat materi writing yang diberikan. Dalam penjelasannya, Teuku Azhari yang sekaligus menjadi pemateri menjawab bahwa kegiatan ini membantu peserta memahami materi soal writing, bagaimana mengembangkan ide writing serta menelaah gambar maupun diagram. Diakhir sesi pelatihan, para guru berharap bahwa akan dilaksanakan lagi pelatihan bagi guru karena mereka minim pelatihan dan butuh penyegaran guna dapat mengaplikasikannya di sekolah.

Dini Rizki, salah seorang anggota tim pengabdian menyatakan bahwa para peserta berharap kegiatan ini bisa ditindaklanjuti dan disarankan agar tim bersedia diundang dalam kegiatan PPG guru. PPG guru dilaksanakan secara berkala dan sering mengundang pemateri luar.

“Kami berjanji akan membahas lebih lanjut dengan pihak Cabang Dinas Kota Lhokseumawe sehingga dapat dilaksanakan pelatihan lanjutan baik dengan materi lanjutan maupun materi yang berbeda,”pungkasnya **[kur]**

**Tanggal:** 15 November 2022

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),